

150 millions de dollars en ce qui concerne les ventes destinées à l'Europe, et dans des industries qui n'ont rien à voir avec la chaussure. "Nous avons pu, a déclaré M. Kelleher, écarter cette menace seulement en acceptant de renoncer, à l'égard de certaines importations européennes, à des droits représentant des millions de dollars pour le Trésor canadien. Si nous ne l'avions pas fait, nous aurions perdu un très grand nombre d'emplois."

-30-

Jean Boisjoli
Adjoint spécial
Cabinet du ministre
du Commerce extérieur
(613) 992-7332

Denis Comeau
Porte-parole adjoint
(Commerce)
(613) 995-1877